敬和学園大学



Keiwa College

西日本学生大会準優勝の本学バドミントン部が、インカレ(10月14日(金)~)に出場します!

西日本学生大会で、団体準優勝した敬和学園大学バドミントン部が、10月 14日(金)から山梨県で行われる第73回全日本学生バドミントン選手権大会 に出場します。創部以来初となるベスト8以上を目指します。

10月14日(金)から山梨県甲府市で行われる第73回全日本学生バドミントン選手権大会に本学バドミントン部が出場します。

9月に行われた第62回西日本学生バドミントン選手権大会では男子団体戦で準優勝し、個人戦では男子シングルスで中山裕貴(国際文化学科4年/埼玉栄出身)が優勝。また、2位、3位も本学学生が独占しました。

今回本学からは男子団体戦に加え、男子個人戦に 18 名、女子個人戦に 2 名の選手が出場します。個人戦での出場者数は過去最多となり、団体戦では創部初の全国ベスト 8 以上を、また個人戦でも中山を中心に上位進出を狙います。

監督はバルセロナオリンピックでダブルス5位入賞の松浦進二がつとめ、松 浦監督の下、部員一同がインカレを目標に精進してきています。

ぜひ、貴媒体において広く周知・広報のご協力と、取材をお願いいたします。

【これまでのインカレにおける敬和学園大学の戦績】

- ・第62回大会 男子シングルス優勝 武下利一
- ・第70回大会 男子ダブルス準優勝 小川桂汰・柴田一樹

取材の際は、事前に広報担当者までご連絡 ください。日程の調整などさせていただき ます。

敬和学園大学 広報担当

広報入試課 小端、小川 Tel.0254(26)3625、Fax 0254(26)3996 www.keiwa-c.ac.jp / koho@keiwa-c.ac.jp